















Señoras y Señores Regidores que integran el Honorable Ayuntamiento Distinguidas y distinguidos Invitados Ciudadanas y Ciudadanos que hoy nos acompañan:

Me llena de alegría poder encontrarme en éste día una vez más con Ustedes, primero por que estoy convencido de que el ejercicio político se nutre en el encuentro y sobre todo por que desde que iniciamos nuestro gobierno nos comprometimos a rendir cuentas de nuestro quehacer a todos los Ciudadanos en ejercicio de los valores que han identificado a nuestro Gobierno: Transparencia, Lealtad, Respeto, Corresponsabilidad y Trabajo en Equipo.

Hoy que estamos a punto de concluir nuestro periodo, doy cumplimiento al precepto legal de entregar por escrito al Honorable Ayuntamiento el Tercer Informe del estado que guarda la Administración Pública, documento que contiene los resultados de todo mi equipo de colaboradores y de muchos ciudadanos que en corresponsabilidad sumaron su tiempo y su trabajo para mejorar el nivel de vida de sus Comunidades.

Por su desempeño en la tarea cotidiana de realizar obras y acciones en beneficio de la gente, quiero comenzar reconociendo el quehacer de las y los integrantes del H. Ayuntamiento de Pinal de Amoles en las más de 60 sesiones que tuvimos, su disposición al debate y a la tolerancia permitieron que se dieran las mejores condiciones para el trabajo colegiado, los frutos que entregamos a la Sociedad nos pertenecen a todos por que hay en ellos algo de nosotros.

Con toda certeza, afirmamos que nuestro Gobierno inició un camino de trabajo con la mirada puesta en las personas como eje central de nuestro quehacer. Hace tres años pusimos en marcha un cambio que ha permitido a muchos Pinalenses vivir mejor, cambio que de ningún modo ha sido sencillo, ya que ha requerido de grandes esfuerzos y de una gran suma de voluntades para poder avanzar, sin embargo los resultados que hoy tenemos todos a la vista nos dan la razón: vamos por el camino correcto.

El Plan Municipal de Desarrollo que juntos construimos, fue en todo momento el documento rector de nuestro quehacer y trabajamos intensamente para dar cumplimiento a sus objetivos prioritarios, cuyos resultados hoy orgullosamente compartimos con todos Ustedes.

MENSAJE FINAL

Amigas y Amigos, ser Presidente Municipal de mi tierra querida ha sido la satisfacción profesional más grande que Dios me ha podido conceder. Me ha permitido crecer como persona a través del servicio a los demás y conocer a fondo este extraordinario municipio, sus contrastes, retos y aptitudes, pero sobre todo conocer a su gente, generosa y trabajadora, que sin lugar a dudas representa el mejor capital para el desarrollo de Pinal de Amoles. Los recursos humanos y naturales de este municipio me convierten en un optimista, tengo la certeza de que siguiendo el camino de la responsabilidad y del bien común saldremos adelante en la generación de empleos, el desarrollo sustentable y servicios públicos de calidad.

Este camino lo pudimos inciar hace tres años gracias a la voluntad de miles de pinalenses que confiaron en que la administración pública podía mejorar de forma y fondo. Aún habiendo necesidades pendientes por resolver, hemos dado muestras de compromiso y acción, obteniendo resultados que nos han permitido que cada vez mas Pinalenses confien en este nuevo proyecto político que continuará dando resultados en beneficio de las comunidades. Tres años de gestión intensiva en todas las instancias posibles nos han permitido multiplicar la inversión realizada en acciones, obra y servicios públicos, logrando resultados que no sólo están hoy a la vista de todos ustedes, sino que incluso rendirá frutos en los años por venir.

Me considero un Presidente afortunado, porque construimos un equipo de trabajo que siempre mostró capacidad y disposición para el servicio público. Somos un municipio inmerso en un proceso de cambio que requiere de la participación de toda la sociedad, pero sobre todo requiere de la madurez y el compromiso de quienes somos sus servidores públicos, por que ante todo la actividad pública es Vocación y una gran oportunidad de hacer algo por los demás; las mujeres y los hombres que diariamente se entregan a sus labores merecen el respeto y reconocimiento de la Comunidad.

La democracia que queremos seguir construyendo no es un discurso o una palabra vacía, es una forma de entender y vivir la vida en la que juntos interactuamos, planteamos alternativas y resolvemos conflictos, en donde el entendimiento y los consensos son instrumentos para buscar una Comunidad Mejor, y es por eso que en mi Gobierno tuvimos siempre presente la dignidad de las personas como piedra angular y buscamos de manera continua el encuentro con Ustedes en todas y cada una de las comunidades.

Hoy que comparto a Ustedes los frutos de nuestro trabajo no me resta mas que agradecer a todos los Pinalenses, con la frente en alto, la oportunidad de ser su Presidente Municipal, ha sido el mayor privilegio en mi vida y tengan la certeza de que como ciudadano seguiré trabajando para que Pinal sea mejor, para que sigamos manteniendo un gobierno a la altura de las demandas ciudadanas.

Agradezco al Lic. Francisco Garrido Patrón el gran apoyo que dio a los Pinalenses, al Lic. Felipe Calderón Hinojosa y a todas las Instituciones que colaboraron para que nuestros proyectos hoy sean una realidad. Gracias a su participación Pinal de Amoles se incorpora a una nueva etapa de crecimiento y desarrollo.

Agradezco especialmente a mi esposa Rosa Elba y a mis hijos, a mis Padres y Hermanos, a todos ellos gracias por ssu apoyo y comprensión, el servicio público requiere grandes sacrificios y con alegría los hemos hecho.

A todos, Muchas Gracias.









Administración 2006-2009

